

あぶくま信用金庫70周年 村とのきずなを振り返る



70周年を記念した冊子を菅野村長に手渡す末永常勤理事。中央は佐藤飯館支店長

創業70周年を迎えたあぶくま信用金庫。末永浩常勤理事と佐藤和良飯館支店長が、7月13日に役場を訪れ、菅野村長に、節目を報告、70周年記念誌を手渡しました。新型コロナウイルスの感染拡大で式典などを取りやめたことに伴う、表敬訪問となりました。

菅野村長は、「あぶしん」の足跡を記した記念誌に目を通しながら、地域の金融機関としての功績に触れ、村への貢献、震災後の支援などに、改めて感謝を述べました。

県LPガス協会と 供給協力協定を締結しました

6月24日、村は、福島県LPガス協会相馬支部と、災害時のLPガス供給に関する協定を締結しました。この協定は、災害発生時、優先的にLPガスの供給を受け、応急で村民生活の安定を図ることを目指すものです。締結式は、村役場で行われ、米山宏志支部長と菅野村長が協定書に署名、調印しました。菅野村長は「協定を生かして村民の暮らしをしっかりと守りたい」とあいさつ。米山支部長は「会員事業所が一丸となり、地域社会に貢献したい」と抱負を述べました。



協定締結後、関係者が記念撮影。協定書を手にする米山支部長（右から3人目）と菅野村長

飯館村女性消防隊 新隊長が就任あいさつで来庁



はっぴ姿が凛々しい今野隊長（中央）。南相馬消防署飯館分署の脇本昌弘分署長（左）と来庁しました

飯館村女性消防隊の新隊長に選任された今野スイ子さん（蕨平）が、7月13日、就任あいさつで来庁し、菅野村長と懇談しました。新型コロナウイルス感染拡大の影響で総会が開かれず、郵送によるやりとりで、新体制を整えたということです。今野隊長は、「新型コロナウイルスの影響で、検閲式が行われず残念でした。式ではいつも『村のためにがんばろう』という気持ちが高まります。ウイルスの影響で何もしないのではなく、できることを考え取り組みたい」と前向きな意欲を語りました。

飯館村があなたを待っています 村を写した写真集が完成

飯館村の春・夏・秋・冬の美しい風景をとらえた写真集が完成しました。タイトルは、「季節に染まるIITATE COLORS(いいたてカラーズ)」。村のよさを、多くの皆さんに知っていただき、村に足を運んでいただこうと制作されたものです。村は、平成30年に「ふるさと住民バスツアー」のカメラ講師を務めていただいた写真家の宮本章光（あきら）さんに撮影を依頼。今年の夏を皮切りに、秋、冬、春と村内で撮影を行っていただき、その写真をもとにこの写真集を制作しました。



豊かな四季の情景、雄大な自然に満ちる「気」の力、里山の暮らしの温かさなどを伝える写真集です

男の時間、楽しみます 「男性のつどい」



今後は奇数月の第4水曜日に開催予定のつどい。日程はお知らせ版等で告知します。ぜひご参加を

7月22日、「相馬広域こころのケアセンターなごみ」（南相馬市）が、男性同士で楽しみを共有する「男性のつどい」を開きました。会場は、飯樋町に移住した星野勝弥さんの自宅の庭です。つどいでは、参加者の体温測定、マスク着用などを徹底。新型コロナウイルス感染症の対策をとった上で竹の加工をスタートし、手づくりの流しそうめんに挑戦しました。水を流すホースが上手く接続できないなどのトラブルも含め、参加者の皆さんは、大人の野外活動を存分に楽しんでいました。

村老人クラブ連合会 役員改選で表敬訪問

7月9日、飯館村老人クラブ連合会の新旧役員が、菅野村長を表敬訪問しました。退任した旧会長の菅野敬さん（関根・松塚）は「2年間の任期中さまざまな事業でお世話になりました」と感謝を、新会長の菅野茂さん（関根・松塚）は「期待に応え精一杯務めたい」と決意を述べました。副会長に選任された佐藤宣征さん（前田・八和木）、佐藤忠義さん（前田※この日は欠席）、佐藤みつ子さん（草野）も、「後ろで皆さんを支えたい」「故郷への思いは変わらない」と胸の内を語り合いました。



菅野村長は「こんな時期だからこそ明るく楽しく前向きにお力添えをお願いしたい」と激励しました